

Sonja & Ramona, Colourful Dancers Herborn e.V.**4. Reformation
Special Dance**

Every two years, usually on the Saturday following the Reformation Day, the reformation special dance of the COLOURFUL DANCERS takes place in Herborn. On 2 November 2024 it was supposed to take place again. A few weeks before that, however, we received the first bad news: the "Bürgerhaus", which had already been promised for this date, would not be available to us due to construction works. Fortunately, the city of Herborn supported us in finding a suitable alternative dance venue, so that the planning could continue without interruption. As good as possible, the new dance venue was then announced to the pre-registered dancers and clubs. On the day of the special dance, almost everyone found their way to us. Only a few dancers first went to the other address. We are very sorry for this detour.

The next bad news reached us just two days before the special dance: our guest caller Thorsten Hubmann unfortunately had to cancel due to health reasons. Of course, health comes first and so we fully understood the cancellation. However, the question arose: where would we get a replacement so

4. Reformationsspecial

Alle zwei Jahre findet, gewöhnlich an dem auf den Reformationstag folgenden Samstag das Reformationsspecial der COLOURFUL DANCERS in Herborn statt. Am 02.11.2024 sollte es wieder so weit sein. Einige Wochen vorher erreichte uns aber die erste schlechte Nachricht: Das für diesen Termin bereits zugesagte Bürgerhaus sollte uns wegen Bauarbeiten doch nicht zur Verfügung stehen. Glücklicherweise unterstützte uns die Stadt Herborn bei der Suche nach einem adäquaten Ausweichort, so dass die Planungen nahtlos weiter gehen konnten. So gut es möglich war, wurde der neue Tanzort dann an die vorangemeldeten Tänzer und Clubs bekanntgegeben. Am Tage des Specials haben auch fast alle zu uns gefunden. Nur wenige Tänzer sind zunächst zur anderen Adresse gefahren. Dieser Umweg tut uns sehr leid.

Die nächste schlechte Nachricht erreichte uns nur zwei Tage vor dem Special: Unser Gastcaller Thorsten Hubmann musste aus gesundheitlichen Gründen leider absagen. Die Gesundheit geht natürlich vor, und so hatten wir für die Absage vollstes Verständnis. Trotzdem stellte sich die Frage: Woher sollten wir so schnell Ersatz bekommen? Ein paar Ideen und Telefonate später stand die Lösung fest. Unter den Anmeldungen für unser Special befand

quickly? A few ideas and phone calls later, the solution was clear. Among the registrations for our special dance was a caller, who agreed to come on at short notice and was quickly engaged: Philipp Kamm. Here many thanks again, also to his wife, for the spontaneity. Together with our club caller Thomas Gehrman, Philipp ensured fun and good mood among the numerous dancers during the two-hour plus and another six-hour mainstream program. While we were able to welcome 31 guests from 18 clubs the previous day, the special dance itself was pleasantly well attended with 94 guests from 41 clubs.

And the physical well-being was taken care of, too. The club members had already been busy baking cakes in advance and the "Suppenpeter" in the kitchen conjured up delicious food in record time. The result was a rich buffet for every taste.

The special dance was rounded off by a stall from **vintage shop Rhein Main**. Regina once again had some great self-sewn unique pieces with her.

In keeping with tradition, two more events took place during the course of the afternoon. Since the club was founded in 2016, all guests have been counted continuously and anyone who hits a repdigit gets a small present. Helga from the TWIRLING BELLS was the 999th guest, so during the special dance she received a colorful bag and a handmade bottle opener in the CDH design.

Finally, as part of this special dance, a collection was held for a good cause.

sich ein Caller, der sich kurzfristig bereit erklärte und kurzerhand engagiert wurde: Philipp Kamm. An dieser Stelle nochmal ganz herzlichen Dank, auch an seine Frau, für die Spontanität. Zusammen mit unserem Clubcaller Thomas Gehrman sorgte Philipp bei zwei Stunden Plus- und weiteren sechs Stunden Mainstream-Programm für Spaß und gute Laune unter den zahlreichen Tänzern. Konnten wir am Vortag beim verlegten Clubabend bereits 31 Gäste aus 18 Vereinen begrüßen, so war das Special selbst mit 94 Gästen aus 41 Vereinen erfreulich gut besucht.

Und auch für das leibliche Wohl war gesorgt.

Die Clubmitglieder hatten fleißig Kuchen gebacken, und der „Suppenpeter“ zauberte in Rekordzeit leckeres Essen. So ergab sich ein reichhaltiges Buffet für jeden Geschmack.

Abgerundet wurde das Special durch einen Stand des **Vintage Shop Rhein Main**. Regina hatte wieder tolle selbstgenähte Unikate dabei.

Traditionsgemäß fanden im Laufe des Nachmittags noch zwei weitere Programmpunkte statt. Seit der Gründung des Vereins im Jahr 2016 werden alle Gäste fortlaufend durchgezählt und jeder, der eine Schnapszahl trifft, bekommt ein kleines Präsent. So erhielt Helga von den TWIRLING BELLS im Verlauf des Specials als 999. Gast eine bunte Tüte und einen handgefertigten Flaschenöffner im CDH-Design.

Schließlich wurde auch im Rahmen dieses Specials eine Sammelaktion für einen guten Zweck durchgeführt. Aufgrund der geänderten Räumlichkeiten mussten wir auf Beichtstuhl und Thesen-Tür verzichten.

Due to the changed premises, we had to do without the confessional box and the thesis door. Instead, there was the opportunity to dance a tip with Martin Luther. For a donation, a coaster specially designed for the occasion could be purchased. The sum raised was rounded up by the CDHs, so that a few days after the special dance we were able to hand over the sum of € 280 to the **Auszeit e.V.** This charity supports and advises families in difficult situations. At this point we would like to thank you very much once again for your willingness to donate.

Thank you again to all the guests and the members of the COLOURFUL DANCERS. Together, we have once again managed to rock a special dance of this dimension with only a few members.

Finally, a little glimpse into the future: Our 5th Reformation Special Dance and the club's 10th anniversary will take place on 7 November 2026. Be curious to see what surprises we will have in store and who we could win as caller.

Stattdessen gab es die Möglichkeit, einen Tip mit Martin Luther zu tanzen. Gegen eine Spende konnte so ein speziell für diese Gelegenheit entworfener Untersetzer erworben werden. Die zusammengetragene Summe wurde von den CDHs aufgerundet, so dass wir wenige Tage nach dem Special den Betrag von 280 € an die **Auszeit e.V.** übergeben konnten. Dieser Verein unterstützt und berät ehrenamtlich Familien in schwierigen Situationen. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals ganz herzlich für die Spendenbereitschaft bedanken.

Danke auch nochmal an alle Gäste sowie an die Mitglieder der COLOURFUL DANCERS. Gemeinsam haben wir es auch dieses Mal wieder geschafft, mit nur wenigen Mitgliedern ein Special in dieser Größenordnung zu rocken.

Zum Schluss ein kleiner Ausblick in die Zukunft: Am 07.11.2026 findet unser 5. Reformationsspecial und gleichzeitig das 10-jährige Clubjubiläum statt. Seid gespannt, welche Überraschungen wir hierfür aushecken und wen wir als Caller gewinnen konnten.



Thomas Gehrman and/und Philipp Kamm





SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbücher für Square Dance Kurse
mehr unter "www.square-dancing-deutsch.de"

.....

Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: November 2022
Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
Unentbehrlich im Kurs. Jetzt 96 Seiten und in Farbe

PLUS - aktuelle Auflage: Februar 2023
Jetzt auch in Farbe

Rainer Mennes & Inge Kolb
Raiffeisenstraße 3
D-86694 Niederschönenfeld
Tel: 09090 – 9624 734
e-mail: rainer.mennes@gmail.com



Originator: Rudi Mennes

Preis pro Handbuch € 8,00 / ab 10 Stück = € 7,50 / ab 30 Stück = € 7,00

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 6,00 / bis 5kg € 7,00
höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto